

Reanudan su vida Guillermo Novo y Ross

Por José Rohaldy

Pasados los dos primeros días compartiendo el intenso júbilo de sus amigos y personas pendientes de sus casos, Guillermo Novo Sampol y Alvin Ross Díaz se disponen a comenzar una nueva vida, "después de los tres años que perdimos desde abril de 1978 en que comenzó todo esto", dijeron los combatientes cubanos que acaban de ser declarados inocentes en el largo proceso judicial que les fué seguido por la muerte del diplomático comunista chileno Orlando Letelier.

Tan es así, que ayer mismo Novo estaba en contacto con algunas empresas para reanudar sus actividades como vendedor, que tres años de cárcel le troncharon.

"Sin embargo, comprobar que la justicia al fin se abrirá camino en este proceso recompensan en algo esa pérdida", resumió Novo, un cubano de 42 años de edad, ante numerosos amigos rodeándolo durante toda la noche anterior en los sa-

lones de la Federación Mercantil Hispana, esperándolos impacientes.

No obstante, tanto Novo como Ross tienen aún pendientes el juicio que por perjurio deben encarar el próximo día 26, pero que todos en Nueva Jersey piensan que en nada alterará los futuros días de los

combatientes. "El tiempo que han tenido en prisión los cubre con creces de cualquier pequeña condena que pudieran recibir por esa causa pendiente", dijeron algunos de los amigos compartiendo con los dos líderes, entre ellos los esposos Luis y Julia Valdivia acompañándolos en el encuentro.